



### 大昭和製紙チーム 今年も推薦出場

昨年、三たび黒獅子旗を持ち帰った富士市代表大昭和製紙チームは、「第52回都市対抗野球大会」に市民の期待を担って出場しました。

1回戦 新日鉄名古屋を9対2で破る



### みんなの川です…きれいに

市は、7月11日市内の中心街3カ所で「みんなで川をきれいにする運動」街頭キャンペーンを行いました。

チラシの配布やゴミ袋、金魚のプレゼントを行い道行く人に川をきれいにしましょうと呼びかけました。



### 新設の市立病院に歯科を

(おたずねします)

新しくできる市立病院に、ぜひ、歯科を新設してほしいと思います。

市内の歯科医は、ほとんどが予約制で、急に行っても診療してもらえないのが現状です。また患者が受ける印象として、叱られてばかりいるようで、腹が立つことがあります。

(市内Nさん)

(おこたえします)

移転新築する市立病院は、地区基幹病院としての体制を強化するため、病床数を200床増加し、現在ある11の診療科に泌尿器科、循環器科、形成外科など6科を加え、17科の診療科を予定しています。歯科については、市内に歯科診療所が、68医院(医師



数83人)あり、全国水準を維持しているため、現在のところ特にその設置を計画していません。

しかし、一般歯科診療所では対応できない高度の治療を要する、口腔外科の分野については、今後の検討課題としています。(市立中央病院)